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　「町民と議員との懇談会」は、町民に対する
説明責任を果たし、情報を共有するため毎年開
催しております。
　令和５年２月２日～９日の６日間、17会場
で開催しましたので、その概要を報告します。

２月２日

２月６日

２月３日

２月７日

松浦･吉野
館崎1･2･3
豊浜･宮歌

吉岡1･2･3
白 符
上町・本町・川原町

月 崎 ２
丸山団地
塩 釜

日向1･2･3
吉田町・館古
月 崎 １

●�　賛成
・ 定 数 は10人 が 妥

当だと思う。
・ 町民のためを基本

とし、自信を持っ
て決め、ぶれずに
今までどおりやっ
たほうがいい。

・ 定数８人に減少し
たら、町民の意見が
反映できるか心配。

●�　賛成
・ 今回の提案は良い

と思う。前向きに
期待したい。

・ 定数は10人必要。
歳費は町の財政全
体のバランスを考
慮しなければなら
ないが、ある程度
の値上げは必要だ
と思う。

●�　賛成
・ 昔より会議が多く

なっているため給
料と同じ考え方に
しないと若いなり
手じゃ出てこない。

・ 定数を減らすのは
反対。町民の意見
が反映されなくな
る。

●�　賛成
・ 若手を増やすため

に定数を上げると
いう方法もあるの
ではないか。

・ 全国的に歳費を上
げる方向なのは理
解している。

●�　反対
・ 歳費は他三町と比

べて今でも高い。
増額の理由がなり
手不足だけでは弱
い。

・ 今の町民は議会に
関心がない。歳費
を上げてもなり手
が出てくると思わ
ない。

●�　反対
・ 歳費を上げること

で町民になにか利
点はあるのか。な
いのであれば町民
は定数そのままで
歳費を上げること
は納得しないと思
う。

●�　反対
・ 歳費を上げること

は反対しないが、
議 員 が10人 い な
きゃないというの
が疑問。

・ 歳費が四町で一番
高いが、人口は一
番少ないため、歳
費を上げる話は筋
が通らないと思う。

●�　反対
・ 近隣四町と比べて

福島が１番高い。
町民が納得するか。

・ 近隣で１番高いの
に人口が少ないの
はどうだろうか。

町民と議員との懇談会

丸山団地月崎１

白　符松浦・吉野

議員定数・議員歳費について多数の意見をいただきました！
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２月８日

議員のなり手 産　業 教　育 その他

２月９日緑　町
新栄町

三岳１
三岳２
千　軒

●�　賛成
・ 近隣に合わせるの

ではなく算定方式
があっていいと思
う。

・ 定数に関しては動
かさなくていい。

●�　なり手不足対策
・ 一般町民から議員

になった場合、町
政の事をわかって
ないから敷居が高
く感じられるので
はないか。

・ 議員として何をす
ればいいのかわか
らないということ
も あ る の で、 サ
ポートが必要。若
者・女性を対象と
した勉強会を行え
ば興味を持っても
らえるのではない
か。

●�　農林
・ 椎茸生産者が減っ

てきている。町外
から後継者を入れ
団地を作り、受入
れ事業所を第３セ
クター形式で作る
ことを検討しては
どうか。

●�　観光
・ テレビ番組で福島

町が取り上げられ
ているのを見た
が、水産加工場が
少し出ただけで、
クルーズは知内町
のもののように宣
伝されていた。

●�　福島商業高校
・ 青少年交流セン

ターの建物が立派
なので、生徒募集
をもっと頑張って
もらわないと勿体
ない。

・ 他所でもやってい
ないような思い
切った考えをしな
いと無理だと思
う。例えばオリン
ピック選手の育成
所みたいな特色を
出さないと厳しい。

・ 部活の指導者が
しっかりしていれ
ば行きたくなり、
オンリーワンにも
つながるのではな
いか。

●�　情報共有
・ 岩部クルーズが好

調だと聞くが、何
人乗船していくら
黒字になったか、
陸上養殖アワビの
施設についても、
町の投資額、稚貝
の購入数、販売数
や金額について町
民に詳しく説明し
てもらえるとあり
がたい。

●�　なり手不足
・ 議員もなり手不足

だが町内会役員も
なり手がいない。

●�　賛成
・ 今の歳費だと若い

人は議員一本で生
活できない。上げ
るのは賛成。

・ 歳費を上げるのは
賛成。そのかわり
知恵を絞りあって
町がより住みやす
いようになること
を考えてほしい。

●�　反対
・ 人口が減っている

のに２つの委員会
にこだわって議員
10人必要という
のはおかしい。

・ 今の定数で歳費だ
け上げるのは納得
できない。

●�　反対
・ 物価が上がってい

る中、年金暮らし
の人が大変な状況
のため賛成はでき
ない。

・ 議 会 は10人 で な
ければ成り立たな
いのか。

三岳１新栄町

その他にも多岐にわたるご意見をいただきました！


